



おかやま

発行 郵政産業労働者ユニオン岡山支部
 連絡先 岡山市北区中山下2-1-1
 岡山中央郵便局 5階
 郵送先 700-8799 私書箱222号

相変わらず？岡山郵便局

掲示板貸与を要求して1年が経とうとしていますが未だに明確な回答はありません。岡山郵便局の現状はどうなったのか？先日以下のような報告がありました。

「期間雇用社員Aさんが、スキル評価の面談の際、T課長から『Aさんが積み込み作業をしないと言っている』と言われたので、『N副部長から手が痛いのだからできることをやればいい』と言われている旨を伝えるとT課長『皆がAさんを、積み込み作業をするかどうか監視している』と脅しとも取れる発言をされた。それより以前も、可能な範囲の重さの積み込み作業を行っていたところ、期間雇用社員Fが『（重い物も）積み込みしろ』と命令してきた。今までもY課長、M課長、N課長が総括の時にAさんに積み込み作業の件で怒鳴りつけ皆の面前で吊るし上げられ辛い思いをしてきたのに未だにこの繰り返しだ。N副部長からは『手を痛めて積み込み作業ができない事はスキル評価に反映されている（低い）からT課長に伝えておく』と言われたが、非常に悪質と感じた」

まず「皆がAさんは積み込み作業をしないと言っている、皆が監視している」と言ったとされるT課長ですが、学校で先生が「あなたは〇〇ばかりするから皆からいじめられるんだ」などと、いじめ被害者に原因があるようなことを被害者に言いますか？事実ならT課長の言った事は上記と同等の発言で非常に悪質と感じます。

また「積み込み作業をしない事で皆の前で怒鳴りつけ吊るし上げた」と言われているY課長、M課長、N課長ですが「過去に営業低成績者がお立ち台に立たされ皆の前で反省の弁を述べなければならなかった、結果、自死という悲しい結末になった」といった事件を知らないのでしょうか？事実なら「Aさんを自死に追い込むつもりか」「これが郵政の根深い体質。同じ事の繰り返し」と疑われても仕方ありません。

期間雇用社員Fのように、筆頭に立っていじめを行う者がいて、それを役職者達が取り巻きになるどころか率先して被害者を追い込んでいく、といった構図になっているように感じませんか？学校でよく報告されているいじめと何ら変わり無いどころか生徒同士ではなく一社会人、それも上に立つ者が一緒どころか率先して、となれば非常に悪質と感じます。事実なら、学校のようにAさんに加害者が近付かないようにする配慮が必要でしょう。加害者5人は職場にいる資格は無いように感じます。

そして、手を痛めて積み込み作業が満足にできない事でスキルダウンされているのに積み込み作業を強制し、これをスキル評価者が認めたうえでスキルダウンしているのであれば「不当なスキルダウン（責下げ）だ」と言われても仕方ありません。

このような事が岡山郵便局では変わらず行われているようです。「掲示板を郵政ユニオンに与えないのはいじめや労災等を隠蔽するためか」と言われても仕方ないのではないかでしょうか。私達は皆が笑顔で仕事ができる職場にするためにも、このような不当と疑われる事案に対しては徹底的に追及していく所存です。

職場のあれこれ、記事募集中！ ご意見等下記メルアドへ

[連絡先] Eメール : postunion_okayama@yahoo.co.jp

支局メルアドQRコード

